

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 78 (1933)
Heft: 8

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

Pour la Suisse :	ABONNEMENT	Pour l'Etranger :
1 an fr. 12.— ; 6 mois fr. 7.—		1 an fr. 15.— ; 6 mois fr. 9.—
3 mois fr. 4.—	Prix du N ^o fr. 1.50	3 mois fr. 5.—

DIRECTION ET RÉDACTION :

Major R. MASSON, La Florelle, Chemin du Grey, Lausanne. Tél. 32.217.

ADMINISTRATION, ABONNEMENTS, VENTE :

Avenue de la Gare 23, Lausanne. _____ Compte de chèques post. II.5209

ANNONCES : Agence de publicité Gust. Amacker, Palud 3, Lausanne.

Offensive et défensive terrestres.

La forme de la guerre future restera un sujet de discussions jusqu'au jour d'une expérience décisive. En l'attendant, nous ne pouvons faire que des hypothèses.

Les uns, dont nous sommes, attribuent à l'aviation un rôle prépondérant, sinon universel, dans les opérations ; d'autres persistent à subordonner toute solution à la puissance des armes à feu, chars de combat, etc., etc. Pendant que les uns font confiance aux gros bataillons, d'autres, sous l'impression de la technique compliquée du matériel moderne, n'attachent plus d'importance qu'aux armées de métier, seules capables de posséder l'habileté professionnelle réclamée par les engins de guerre.

Nonobstant ces conflits d'opinions entre auteurs militaires, les débats de la conférence du désarmement montrent que toutes les puissances du monde, à tort ou à raison, prennent les effectifs des armées mobilisées comme le principal élément de la force militaire de chaque nation. Il est donc logique de penser que, sous l'empire des idées actuelle-